



Consejo Nacional del PRI aprueba que su dirigencia quede en manos de consejeros

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Consejo Político Nacional del PRI aprobó anoche que el proceso de renovación de su dirigencia quede en manos de una asamblea de consejeros y consejeras. Con 474 votos a favor, 5 votos en contra y 7 abstenciones, el 97% de los integrantes del Consejo Político Nacional decidió que sean los propios consejeros quienes elijan a su líder nacional para el periodo 2024-2028 y lo más probable es que sea **Alejandro Moreno**.

Horas antes, el coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, emplazó a los críticos de su dirigente, Alejandro Moreno, a registrarse para entonces contender por la dirigencia del partido.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rw4ZP0aRkBydwkJZ?e=N2h5WqZ>